

EVOLUCIÓN DE LAS COOPERATIVAS DE AHORRO Y CRÉDITO SOCIAS DE ICORED Y LA SITUACIÓN ACTUAL DEL SECTOR FINANCIERO POPULAR Y SOLIDARIO DEL ECUADOR

El lunes 29 de julio de 2024 en el Hotel "Oro Verde" de la ciudad de Loja, se llevó a efecto una reunión con los medios de comunicación locales, donde el Econ. Edgar Peñaherrera, gerente de la Red de Integración Ecuatoriana de Cooperativas de Ahorro y Crédito (ICORED), expuso a través de una presentación, la significativa evolución consolidada que han tenido las 46 cooperativas financieras que conforman la Red y la situación actual del Sector Financiero Popular y Solidario del Ecuador por medio de las cifras de los activos, certificados de aportación, depósitos y cartera de crédito presentados en el primer semestre.

Las cooperativas de ahorro y crédito socias de ICORED en el primer semestre del año ratifican su tendencia de crecimiento gracias a la eficiente gestión de sus administradores y la confianza de sus asociados.



CIFRAS GRUPO ICORED FECHA CORTE: JUNIO 2024
Fuente de datos: Herramienta "Visor Estratégico Icored"

"Los resultados de los principales indicadores son testimonio del compromiso de las cooperativas asociadas a ICORED con sus socios y su capacidad para adaptarse y prosperar en un entorno económico desafiante en el país. La sólida gestión y la confianza depositada por los socios reflejan el liderazgo y la resiliencia del Grupo, asegurando su continua evolución y contribución al desarrollo económico y social del país".

El Economista ha presentado la evolución del sector en la última década, resaltando un notable crecimiento en los activos, certificados de aportación, depósitos de los socios y cartera de créditos. Los activos han experimentado un aumento del 348%, ascendiendo de \$6.027 millones de dólares en 2012 a \$27.002 millones de dólares en mayo de 2024. Respecto a los certificados de aportación, han registrado un crecimiento del 109%, pasando de \$4.9 millones a \$10.3 millones. Los depósitos de los socios en el sector han crecido en un 394%, ascendiendo de \$4.363 millones de dólares a \$21.703 millones de dólares. Por último, la cartera de créditos ha experimentado un aumento del 311%, pasando de \$4.867 millones de dólares en 2012 a \$19.990 millones en mayo de 2024.

CRECIMIENTO DEL SECTOR FINANCIERO POPULAR Y SOLIDARIO

Desde el año 2012 a mayo de 2024



Estas cifras reflejan el firme compromiso del Sector Financiero Popular y Solidario con la comunidad ecuatoriana, evidenciando su contribución al desarrollo social y económico del país.